

## RINGKASAN

**BUDIDAYA TANAMAN DURIAN (*Durio zibethinus* Murr) SECARA TABULAMPOT DI PT. TRUBUS MITRA SWADAYA**, Maulana Nur Fadli Robbi, Nim A31201674, Tahun 2023, 33 hlm, Produksi Pertanian, Politeknik Negeri Jember, Rindha Retina Darah Pertami, S.P., M.Si.(pembimbing)

Tanaman durian merupakan tanaman dengan pohon yang tingginya bisa mencapai 30 meter. Durian adalah tumbuhan tropis yang berasal dari Asia Tenggara dan di Negara seperti Thailand atau Indonesia. Ciri khas kulit buahnya yang keras dan berlekuk-lekuk tajam sehingga menyerupai duri. Sebutan populernya adalah raja dari segala buah (*King of Fruit*). Thailand dan Malaysia sudah lebih dulu melakukan budidaya durian dibanding Indonesia. Saat ini, durian musang king dari Malaysia sedang merajai pasar durian. Indoneisa masih mengimpor durian dari malaysia dan thailand dengan harga yang mahal (Tirtawinata,santoso,dan apriyanti, 2016). Hal ini menunjukkan bahwa indonesia meningkatkan tingkat produksi serta kualitas hasil produksi durian agar bisa menyaingi negara negara tetangga. Tabulampot adalah akronim dari Tanaman Buah dalam Pot. Seiring kemajuan zaman termasuk bisnis tanaman buah dalam pot yang mulai berkembang maka banyak orang yang menyebut istilah budidaya durian dalam pot dengan sebutan tabulampot (tanaman buah dalam pot) durian termasuk tipe tanaman yang berakar besar dan memanjang ke samping. Oleh sebab itu, media pot kurang cocok untuk durian. Sehingga ditanam di dalam pot hanya untuk proses pembesaran dan memudahkan dalam proses penjualan bibit durian.

Tujuan khusus kegiatan Praktik Kerja Lapangan (PKL) ini adalah Mempelajari dan mengetahui teknik budidaya durian tabulampot dengan baik dan benar.Mengetahui proses pembesaran tanaman durian yang ada di PT Trubus Mitra Swadaya. Untuk mengetahui standart kelayakan tanaman tersebut layak untuk dijual Praktik Kerja Lapangan (PKL) dilaksanakan di kebun pembesaran dan toko trubus Cimanggis, Kota Depok. Praktik Kerja Lapangan (PKL) ini berlangsung selama 4 bulan, dimulai pada tanggal 1 Maret 2023 sampai 30 juni 2023.